

## Ankündigung einer Film Premiere:

**Am Samstag, 3. Dezember 2005, 18 Uhr**  
**Babylon Berlin Mitte am Rosa-Luxemburg-Platz (U2)**

# **Pretty Cool System**

## **Leben und Lernen an der Demokratischen Schule in Hadera (Israel)**

### **Der Film**

Weltweit gibt es mindestens 70 Demokratische Schulen, etwa 30 davon befinden sich in Israel. Die Demokratische Schule in Hadera gehört zu den größten der Welt. Schüler entscheiden dort selbst, was sie lernen. Lehrer und Schüler haben gleiche Rechte, bei Entscheidungen hat jeder eine Stimme.

Der 41-minütige Dokumentarfilm zeigt zahlreiche Szenen, die einen Einblick in das vielfältige Schulleben gewähren. Schüler und Absolventen erzählen von ihren Erfahrungen.

### **Die Filmemacher**

Die Kinderrechtsgruppe K.R.Ä.T.Z.Ä. aus Berlin setzt sich seit 1992 für grundlegende Veränderungen im Schulsystem ein. Seit vielen Jahren besucht sie außergewöhnliche Schulen in anderen Ländern und berichtet darüber in Deutschland. Im April 2004 war eine 14-köpfige Gruppe zwei Wochen mit vier Kameras in Israel und interviewte Absolventen, Schüler, Eltern und Mitarbeiter der Demokratischen Schule in Hadera.

### **Die Film Premiere**

Wir zeigen den Film mit deutschen Untertiteln. Im Anschluss an die Premiere ist ein Gespräch mit den Filmemachern der Kinderrechtsgruppe K.R.Ä.T.Z.Ä. möglich.

Der Eintritt kostet 3 Euro – für Schüler und Schülerinnen 2 Euro.

Einen Filmtrailer, Fotos von der Reise und weitere Informationen finden Sie unter

**[www.pretty-cool-system.de](http://www.pretty-cool-system.de)**

Die internationale Begegnung in Israel und die Vollendung des Films wurden gefördert vom Jugendamt Pankow, dem Kinder- und Jugendplan der Bundesregierung und dem Berliner Aktionsprogramm für Demokratie und Toleranz respectABel. Spenden an Netzwerk SPIEL/ KULTUR sind steuerlich absetzbar. Konto 685 112 100 BLZ 100 100 10 (Postbank Berlin)